

Se retrouver autour d'un feu

Depuis la préhistoire, le feu a permis aux hommes de se réunir. C'est ce que nous avons fait le vendredi 25 septembre 2015. Nous avons partagé un très beau moment de complicité lors d'une soirée contes autour d'un feu de camp, organisée par l'école pour lancer le projet de l'année sur les quatre éléments. Angélique Pennetier, conteuse, a régalé les petits et les grands de ses histoires. Il faisait nuit mais nous n'avions pas froid car nous étions blottis les uns contre les autres et bien couverts sous des couvertures. C'était fantastique !

